





“Atacama de Plata”

# Editarán libro de un nortino

Este mes será editado el libro “Atacama de Plata”, del escritor nortino Oriel Alvarez, quien señaló a este diario que los originales ya están en imprenta y que serán publicados tres mil libros en su primera edición.

“Atacama de Plata” es un libro histórico que narra el origen de Copiapó, desde los

indígenas hasta nuestros días. El prólogo es del general de Carabineros René Peri Fagerstrom, quien también es escritor.

Oriel Alvarez expresó que en la ciudad de Copiapó el Gobernador realizará una ceremonia para dar a conocer este libro histórico, que fue escrito tras profundas investigaciones y recopilaciones de documentos inéditos entre antiguos copiapinos.

Explicó el escritor que recibió una carta del gerente de la Empresa Editora Sudamericana, Hermes Hernández Urra, en donde le comunica que el libro saldrá a la venta la primera semana del próximo mes.

Oriel Alvarez recientemente publicó una antología del padre de Gabriela Mistral, ilustrando la edición con documentos inéditos de Gerónimo Godoy, que estuvo vecindado por mucho tiempo en las localidades de Vallenar y Copiapó.

Oriel Alvarez, su mayor parte literaria, la ha entregado en la Tercera Región y desde hace sólo dos años está residiendo en el mineral de Chuquicamata. Es uno de los destacados miembros del grupo Khorí y frecuentemente se está presentando en los recitales poéticos con mucho acierto.

“Atacama de Plata” será la

656708

menario Autografista, 3.11.1980 p. 4.

# Editarán libro de un nortino. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Editarán libro de un nortino. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa